



Coppal llama a la paz y civilidad en elecciones en Colombia

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal), hizo un llamado al gobierno de Colombia para garantizar que el proceso electoral se desarrolle en un marco de paz y civilidad, garantizando la seguridad de todos los candidatos que participan en la contienda, así como brindar a la ciudadanía todas las garantías para que acudan a las urnas y ejerzan de manera libre, secreta y segura el voto en todo el territorio colombiano.

<https://elporvenir.mx/nacional/coppal-llama-a-la-paz-y-civilidad-en-elecciones-en-colombia/406165>